

Wie Pferde Menschen helfen können

Wiebke Borchering stellt Pädagogisches Reiten vor

Von Silke Diecksmeier

Reiterhöfe und Pferdebetriebe öffnen am kommenden Wochenende (11. und 12. August) ihre Stalltüren. Denn dann findet im gesamten Kreis die Aktion „Pferde-Stärken“ statt.

VADRUP. Zum ersten Mal nimmt auch Wiebke Borchering an der Veranstaltung teil. Im Rahmen eines Tages der offenen Tür stellt sie ihre Draußenreitschule „Die Memiph`s“ vor. Dass diese mehr ist als nur eine Reitschule, merkt man, wenn man den Namen entschlüsselt. Denn „Memiph`s“ steht für „Menschen mit Pferden helfen“.

Helfen tun dabei vor allem Mahlo, Billy und Rasputin. „Die Pferde haben ein breit aufgestelltes Sozialverhalten“, sagt Diplom-Pädagogin Borchering. Und das kann helfen, wenn Kinder sich nicht konzentrieren können, übermotiviert sind oder es am Selbstvertrauen mangelt. „Eigentlich kann man sämtliche sozialen und emotionalen Fähigkeiten fördern. Und da können wir ja alle noch etwas lernen“, lacht Borchering.

Den Tag der offenen Tür begeht sie am Sonntag (12. August) von 10 bis 17 Uhr



Die Pferde Mahlo und Billy sind geduldige Lehrer. Wiebke Borchering, hier mit Alex Lüttecke, betreibt auf ihnen pädagogisches Reiten.
Foto: sdi

auf dem Hof Lüttecke, Sickerhook 9 in Westbevern-Vadруп. Wer an dem Mitmach-Vormittag (10 bis 12 Uhr) oder an dem Geländeausflug (14.30 bis 16.30 Uhr) teilnehmen will, sollte sich vorher anmelden unter

☎ 0178/2 94 32 53. Ansonsten gibt es einen Gastvortrag zum Thema „Die Körperwahrnehmung“, eine Eventschmiede mit dem Hufbeschlagsschmied Marcus Dellmann, eine Tombola und vieles mehr.